Im Jahr 2015 fanden im Auftrag der Stadt Steinheim an der Murr Immissionsmessungen der Luftschadstoffe Feinstaub (PM10) und Stickstoffdioxid (NO<sub>2</sub>) durch die DEKRA Automobil GmbH statt. Diese Messungen ergaben an der Ludwigsburger Straße einen Jahresmittelwert für NO<sub>2</sub> von 53  $\mu$ g/m³.

Resultierend aus den Gesprächen mit den Vertretern der Stadt, wurden Überlegungen u.a. zum Lkw-Durchfahrtsverkehr in Steinheim an der Murr und verkehrliche Verbesserungen innerorts angestellt. Derzeit laufen hierzu entsprechende Untersuchungen.

Der Luftreinhalteplan für Steinheim an der Murr befindet sich in der Bearbeitung. Es ist geplant, ihn im Jahr 2018 fertig zu stellen.

Weitere Gespräche mit der Stadt sind vorgesehen.